

Exdirigentes del Elche CF buscan entre 14 millones y 40 millones para salvar al club de la disolución

Palco23

7 abr 2015 - 13:47

El Elche CF continúa buscando el dinero necesario para evitar nuevas sanciones de la Liga de Fútbol Profesional (LFP) y esquivar el riesgo de liquidación. El próximo 28 de abril hay convocada una junta extraordinaria de accionistas, y varios exdirigentes del club calculan que necesitarán entre 14 millones y 40 millones de euros para mantener viva a la entidad. También reclaman la salida del consejo presidido por José Sepulcre, ante la evidencia de que no hay ningún inversor saudi dispuesto a aportar 32,5 millones de euros.

El exvicepresidente del Elche, Juan Anguix, propuso ayer una ampliación de capital en dos tramos para captar 14 millones de euros. La intención de este empresario valenciano es que las acciones se repartan al máximo entre los socios y demás aficionados del club, que pagarían 250 euros por título y, los que quieran, 1.000 euros por un abono en tribuna. A cambio, el abono de la temporada tendría un precio único de 92 euros, frente a la horquilla de entre 215 euros y 580 euros en la que se movían las cuotas para la actual campaña. Esta idea, de no intervenir ningún gran inversor que aportara una parte importante de fondos, exigiría la participación de un mínimo de 56.000 personas, más del doble respecto a los 25.000 socios actuales.

De ahí que Anguix haya prometido que los miembros del futuro consejo de administración comprarían las acciones que no puedan ser suscritas por los aficionados, además de avalar el déficit patrimonial del club a partir del segundo año. "Todos los consejeros tendrán un elevado paquete accionarial para velar por los intereses del Elche, menos el consejero elegido por los pequeños accionistas, que vigilará y dará fé del consejo", aseguró.

Está por ver si Anguix será capaz de alcanzar un acuerdo para unir fuerzas con Francisco Borja. El expresidente ilicitano ha presentado hoy su propia alternativa, que consistiría en presentar primero un aval por cinco millones de euros ante la LFP, correspondiente a las deudas que debían saldarse a 30 de marzo. Después, pondría en marcha una ampliación de capital por 40 millones de euros en la que deberían

participar grandes empresarios de la provincia de Alicante y los aficionados del club.

Su plan consiste en buscar 5.000 aficionados que aporten 1.000 euros y otros 5.000 que aportaran 2.000 euros. A ellos se les sumarían 2.000 personas más que aportarían 10.000 euros, respectivamente, y un cuarto grupo de cien personas que inyectarían al menos 50.000 euros.

La diferencia entre las cuantías que proponen Anguix y Borja reside en que la cuantía que propone captar el primero sólo serviría para restablecer el patrimonio neto del club, que actualmente es de 13,9 millones de euros negativos por las pérdidas acumuladas durante los últimos ejercicios. En cambio, los 40 millones que calcula Borja que son necesarios servirían sanear el balance de la entidad y también su posición de tesorería. El Elche actualmente acumula una deuda de 20,5 millones de euros y se encuentra en precurso de acreedores para buscar un nuevo calendario de pagos.